

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don Gabino Muriel Rubio, en nombre y representación de don Zacarías Ruiz Alpuente, y que tiene por objeto la Resolución de la Dirección General de Justicia de fecha once de julio de mil novecientos setenta y cuatro, por la que se desestima el recurso de reposición interpuesto contra Resolución de la propia Dirección General de diecisiete de junio de mil novecientos setenta y cuatro, sobre denegación de reconocimiento de servicios prestados a la extinguida Fiscalía Superior de Tasas, a efectos de trienios, debemos declarar y declaramos conformes a derecho las aludidas Resoluciones; sin expresa imposición de las costas causadas.

Así por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Fernando de Mateos.—Juan Antonio Rosignoli.—José María López-Asunsolo.—(Rubricados.)

Publicación.—Leída y publicada ha sido la anterior sentencia por el ilustrísimo señor Magistrado-Ponente, estando celebrando audiencia pública la Sala de lo Contencioso-Administrativo en el día de la fecha.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. E. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 11 de marzo de 1975.

SANCHEZ-VENTURA

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

9178 *ORDEN de 13 de marzo de 1975 por la que se acuerda dar cumplimiento en sus propios términos a la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 505.909.*

Ilmo Sr. En el recurso contencioso-administrativo número 505.909, seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por don Daniel Sanz Pérez, Magistrado, con destino en la Audiencia Territorial de Burgos, contra resolución de este Departamento de 27 de septiembre de 1973, denegatoria del reconocimiento, a efectos de trienios, de los servicios militares prestados como Oficial Provisional y de Complemento de Infantería, siendo demandada la Administración General del Estado, representada y defendida por el Abogado del Estado, ha dictado sentencia la referida Sala con fecha 6 de febrero del corriente año, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con estimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Daniel Sanz Pérez, Magistrado, contra la resolución presunta del Ministerio de Justicia, desestimatoria, por aplicación de la doctrina del silencio administrativo, del recurso de reposición interpuesto contra la dictada por el mismo Ministerio de veintisiete de septiembre de mil novecientos setenta y tres, anulamos ambos actos administrativos y, en su lugar, declaramos el derecho de don Daniel Sanz Pérez a que se le computen a efectos de trienios, acumulándolos a sus servicios en la Carrera Judicial los que prestó como Oficial Provisional y de Complemento, y que le han sido reconocidos por el Ministerio del Ejército en un total de un trienio y la fracción de un año once meses y tres días; condenando a la Administración a estar y pasar por esta declaración, a practicar la correspondiente rectificación en el anexo anterior y la liquidación procedente, con efectos a partir del primero de enero de mil novecientos sesenta y siete y con abono de las diferencias dejadas de percibir desde esta fecha; sin hacer expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 13 de marzo de 1975.

SANCHEZ-VENTURA

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

9179 *ORDEN de 14 de marzo de 1975 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Sevilla, en el recurso contencioso-administrativo número 544/74.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 544/74, seguido en única instancia por la Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Territorial de Sevilla por

don José Ramírez de Piña, mayor de edad, casado, Secretario de Administración de Justicia y vecino de San Fernando (Cádiz), representado y defendido por sí mismo, contra acuerdo de la Dirección General de Justicia de fecha 15 de junio de 1974, por la que se desestima su petición de reconocimiento de los servicios prestados como Oficial de la Administración de Justicia, antes de la creación de este Cuerpo, en cuyo recurso es parte el señor Abogado del Estado, ha dictado sentencia la mencionada Sala con fecha 4 de febrero de 1975, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo, debemos declarar y declaramos no ajustadas a derecho las Resoluciones recurridas de la Dirección General de Justicia y en su lugar declaramos el derecho del recurrente don José Ramírez de Piña a que le sean computados a todos los efectos, especialmente trienios, los años, meses y días que le fueron reconocidos con anterioridad a mil novecientos cuarenta y siete, y procediéndose a liquidarle los atrasos devengados y no percibidos; sin costas. Y a su tiempo, con certificación de esta sentencia, para su cumplimiento, devuélvase el expediente administrativo al lugar de origen.

Así por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Fernando Rubiales Poblaciones.—José Plácido Fernández Viagas.—Santiago Martínez Vares.—(Rubricados.)

Publicación.—Leída y publicada ha sido la anterior sentencia por el ilustrísimo señor Presidente, don Fernando Rubiales Poblaciones, Ponente que ha sido en este recurso, encontrándose celebrando audiencia pública la Sala de lo Contencioso-Administrativo de esta excelentísima Audiencia Territorial en el día de su fecha, ante mí, de que certifico.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 14 de marzo de 1975.

SANCHEZ-VENTURA

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

9180 *ORDEN de 14 de marzo de 1975 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada en recurso contencioso-administrativo número 228/74 por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Pamplona.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 228/74, seguido en única instancia por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Pamplona, promovido contra Resolución de la Dirección General de Justicia de fecha 7 de mayo de 1974, que denegó cómputo de trienios, siendo en ello partes, como recurrente, don José González Velasco, Secretario de Administración de Justicia, representado por el Procurador don Pedro María del Olmo y dirigido por el Letrado señor Lasagabaster. Y como demandada, la Administración, representada y defendida por el señor Abogado del Estado, ha dictado sentencia la mencionada Sala con fecha 4 de febrero de 1975, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José González Velasco, Secretario de Administración de Justicia, contra las Resoluciones de la Dirección General de Justicia de siete y treinta de mayo de mil novecientos setenta y cuatro, esta última desestimatoria de la reposición interpuesta contra la primera, a que las presentes actuaciones se contraen, debemos anular y anulamos tales Resoluciones por no ser conformes a derecho, declarar y declaramos que el recurrente don José González Velasco tiene derecho a que le sea computado a todos los efectos, y especialmente al de trienios, el tiempo de servicios prestados con anterioridad a su integración en el Cuerpo de Oficiales de Administración de Justicia y que le fueron reconocidos por Orden ministerial de veintinueve de julio de mil novecientos cuarenta y ocho. Declarar y declaramos que el referido recurrente tiene derecho a que le sea computado, igualmente y a los mismos efectos, el tiempo que media entre su integración en el Cuerpo de Oficiales de la Administración de Justicia hasta la fecha en que cesó en dicho destino por pasar al Cuerpo de Secretarios de la misma Administración de Justicia. Sin hacer especial imposición en costas.

Así por esta nuestra sentencia, de la que se unirá certificación a los autos, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Pablo García Manzano.—Enrique Presa.—Alvaro Galán.—Rubricados.

Publicación.—Leída y publicada ha sido la anterior sentencia por el Ponente ilustrísimo señor Magistrado don Alvaro Galán Menéndez, estando celebrando audiencia pública en el mismo día de su fecha la Sala Contencioso-Administrativo de esta excelentísima Audiencia Territorial, de que certifico.—David Estevan.—Rubricado.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 14 de marzo de 1975.

SANCHEZ-VENTURA

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

9181 *RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia haber sido solicitada por don José Luis de Vilallonga y Cabeza de Vaca la sucesión en el título de Marqués de Castellbell, con Grandeza de España.*

Don José Luis de Vilallonga y Cabeza de Vaca ha solicitado la sucesión en el título de Marqués de Castellbell, con Grandeza de España, vacante por fallecimiento de su padre, don Salvador de Vilallonga y de Cárcer, lo que se anuncia por el plazo de treinta días, a los efectos del artículo 6.º del Real Decreto de 27 de mayo de 1912, para que puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título.

Madrid, 1 de abril de 1975.—El Subsecretario, González Zaperero.

MINISTERIO DEL EJERCITO

9182 *ORDEN de 24 de marzo de 1975 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 13 de febrero de 1975, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Brigada Especialista Remontista don José Maldonado Reina.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes de una, como demandante, don José Maldonado Reina, Brigada Especialista Remontista quien postula por sí mismo, y de otro, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio del Ejército de 20 de enero de 1971; se ha dictado sentencia con fecha 13 de febrero de 1975, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Maldonado Reina, contra resolución del Ministerio del Ejército de veinte de enero de mil novecientos setenta y uno, que le denegó el reconocimiento de tiempo de servicios; acto administrativo que por no aparecer contrario a derecho debemos declarar y declaramos válido y subsistente; sin especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el "Boletín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legislativa", definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 24 de marzo de 1975.

COLOMA GALLEGOS

Excmo. Sr. Subsecretario del Ministerio del Ejército.

MINISTERIO DE HACIENDA

9183 *ORDEN de 18 de marzo de 1975 por la que se aprueba la modificación de Estatutos Sociales llevada a cabo por la Entidad «Ahorro y Capitalización, S. A.» (A-1).*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito de la Entidad «Ahorro y Capitalización, S. A.», domiciliada en Madrid, calle Lagasca, número 84, en solicitud de aprobación de la modificación de sus Estatutos

Sociales, para lo que ha presentado la documentación pertinente;

Visto, asimismo, el informe favorable de la Subdirección General de Seguros,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar a la Entidad «Ahorro y Capitalización, S. A.», la modificación del artículo 6.º de sus Estatutos Sociales, acordada en Juntas generales extraordinarias, de 12 de julio de 1963 y 18 de mayo de 1971, en orden a los aumentos de capital social, autorizándole para utilizar como cifra de capital suscrito y desembolsado la de 15.000.000 de pesetas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de marzo de 1975.—P. D., el Director general de Política Financiera, Francisco José Mañas López.

Ilmo. Sr. Director general de Política Financiera.

9184 *ORDEN de 18 de marzo de 1975 por la que se aprueba la modificación de Estatutos sociales de la Entidad «Interprovincial Española de Seguros, Sociedad Anónima» (INTESA) (C-341).*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito de la Entidad «Interprovincial Española de Seguros, S. A.» (INTESA), domiciliada en Barcelona, avenida del Generalísimo Franco, número 485, 2.º, en solicitud de aprobación de la modificación de sus Estatutos Sociales, para lo que ha presentado la documentación pertinente;

Visto, asimismo, el informe favorable de la Subdirección General de Seguros,

Este Ministerio ha acordado aprobar a la Entidad «Interprovincial Española de Seguros, S. A.» (INTESA), la modificación del artículo 5.º de los Estatutos Sociales, en orden al aumento del capital social, acordado por Juntas generales extraordinarias de accionistas, celebradas el 14 de junio de 1972 y 8 de junio de 1973, autorizándole para utilizar como cifra de capital suscrito y desembolsado la de 36.500.000 pesetas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de marzo de 1975.—P. D., el Director general de Política Financiera, Francisco José Mañas López.

Ilmo. Sr. Director general de Política Financiera.

9185 *ORDEN de 18 de marzo de 1975 por la que se autoriza a la Entidad «Aseguradora General Ibérica, S. A.» (C-509), para operar en el seguro de responsabilidad civil de instalaciones nucleares y se le aprueba la póliza y bases técnicas.*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito de «Aseguradora General Ibérica, S. A.» (C-509), en solicitud de autorización para operar en el seguro de responsabilidad civil de instalaciones nucleares y aprobación de la póliza y bases técnicas, a cuyo fin acompaña los ejemplares reglamentarios, y

Vistos los favorables informes de la Subdirección General de Seguros,

Este Ministerio ha tenido a bien acceder a lo interesado por la indicada Entidad.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de marzo de 1975.—P. D., el Director general de Política Financiera, Francisco José Mañas López.

Ilmo. Sr. Director general de Política Financiera.

9186 *ORDEN de 18 de marzo de 1975 por la que se aprueba a la Entidad «Unión Previsora, S. A.» (C-198), la documentación aplicable al seguro combinado del hogar.*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito de la Entidad «Unión Previsora, Sociedad Anónima» (C-198), en solicitud de aprobación de la proposición, póliza, bases técnicas y tarifas del seguro combinado del hogar que comprende riesgos de incendio, robo, responsabilidad civil, rotura de lunas y cristales y accidentes individuales, a cuyo fin acompaña los ejemplares reglamentarios, y

Vistos los favorables informes de la Subdirección General de Seguros,

Este Ministerio ha tenido a bien acceder a lo interesado por la indicada Entidad.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de marzo de 1975.—P. D., el Director general de Política Financiera, Francisco José Mañas López.

Ilmo. Sr. Director general de Política Financiera.